

Archiv Herzsport 2013

Die Herzsportgruppe feierte im Rahmen ihrer Gymnastikstunde am Rosenmontag, dem 11. Februar 2013, ihren traditionellen **Fasching**. Mit Kostümierung und passender Musik wurde erst was für die Gesundheit getan und anschließend ließ man es sich bei Kreppel, Knabberereien und alkoholfreiem Sekt gut gehen. Die Bilder stammen wieder bewährtermaßen von Helga Rosemann-Leithäuser.



Große Polonäse



Man gönnt sich ja sonst nichts!



Wolfgang, der Vize, feiert auch mit



Ute ist leicht erschöpft von der Polonäse.



Die letzten Vorbereitungen zur Dekoration.



So ist Gymnastik einmal anders!



Nur nicht den Anschluss verlieren!



Der Luftballon zwischen uns darf nicht herunterfallen!